

Communiqué de presse – 20 mai 2025

Dossier Patient Informatisé : l'AP-HP réaffirme son engagement de transformation à 3 ans, grâce à Care4U, en partenariat avec Dedalus

C'est une étape majeure dans l'évolution du dossier patient informatisé (DPI) de l'AP-HP, construit autour de la solution Orbis®, éditée par Dedalus, avec la transition vers la nouvelle génération de DPI : Care4U. Quinze ans après sa première installation, le DPI Dedalus est utilisé par près de 70 000 professionnels de santé, ce qui fait de lui le plus grand d'Europe. Mobilisés face aux enjeux de modernisation du DPI, Dedalus et l'AP-HP ont signé mardi 20 mai 2025, une convention portant sur l'adoption d'une feuille de route visant à renforcer la visibilité des évolutions à venir pour les professionnels, mieux intégrer leurs priorités et leurs usages et préparer activement la transition.



Le dossier patient informatisé Dedalus permet de couvrir aussi bien les besoins des professionnels que le parcours patient avec près de huit millions de patients accueillis par an, que ce soit en consultation, en urgence ou encore lors d'hospitalisations programmées dans les 38 hôpitaux de l'AP-HP. La base de données unique du DPI contient plus de **dix millions de dossiers patients**, hébergés dans les datacenters de l'AP-HP.

Le DPI Dedalus est devenu un outil essentiel pour les **70 000 professionnels de l'AP-HP qui l'utilisent** (dont près de 35 000 utilisateurs quotidiens), avec des enjeux forts d'équilibre entre le temps de soins, la saisie des informations de traçabilité, la gestion de parcours complexes axés sur des prises en charge ambulatoires, la gestion des maladies chroniques et la transition vers de nouvelles technologies. Près de 75 % des utilisateurs s'estiment satisfaits de son usage au quotidien.

Face à ces enjeux, et dans le cadre des [dix engagements du plan patient de l'AP-HP](#), une transition du DPI va être menée vers Care4U accompagnant une réorganisation pour simplifier le parcours de prise en charge du patient, axée sur le lien entre les professionnels de santé et le patient.

Dans ce cadre, l'AP-HP et Dedalus ont signé une convention pour répondre de concert à ces enjeux et donner un nouvel élan à leur partenariat stratégique. Cette feuille de route



fonctionnelle, comprenant 11 initiatives, doit permettre de renforcer l'alignement des visions stratégiques de l'AP-HP et de Dedalus pour une planification incarnée par une collaboration avec les professionnels de santé.

Parmi les objectifs de la feuille de route, deux sont prioritaires pour l'AP-HP : **la dématérialisation des prises en charge en ambulatoire et les soins critiques**, dans un objectif d'amélioration et de développement du DPI.

« Ce partenariat avec l'AP-HP illustre notre volonté commune d'investir dans des solutions de santé innovantes et durables, dans un cadre de gouvernance propice à l'agilité, à la co-construction et à l'innovation continue. C'est en associant étroitement les équipes opérationnelles et stratégiques que nous pouvons répondre aux grands enjeux de transformation numérique en santé et accompagner l'AP-HP vers la prochaine génération de technologies au service des professionnels et des patients. », explique Andrea Fiumicelli, président du groupe Dedalus.

« L'AP-HP, plus grand CHU d'Europe, investit dans le numérique au service de la santé, à travers une relation exigeante et prometteuse avec des fournisseurs stratégiques comme Dedalus. Cet accord pose les bases d'un partenariat plus rapproché, pour construire ensemble sur des terrains d'innovation, une fois les fondations consolidées. » déclare Nicolas Revel, directeur général de l'AP-HP.

Le DPI Dedalus simplifie les pratiques des professionnels et permet de créer une importante base de données médicale en regard du volume d'informations générées à l'AP-HP. Il est déployé en hospitalisation dans les 38 hôpitaux de l'AP-HP.

Il concerne également les services d'urgence, les services d'anesthésie-réanimation, dans l'objectif d'atteindre 40 % des 3 000 lits déployés en 2025. Sont aussi incluses les maternités grâce à un dossier développé par l'AP-HP avec le support de Dedalus, déployé dans presque toutes les structures.

Le DPI Dedalus est constitué de près d'une centaine de modules, développés de manière standardisée par Dedalus ou par les équipes de développement de formulaires de l'AP-HP. Il couvre les prises en charge de près de 10 millions de patients par an, en interface avec de multiples autres services numériques (portail patient mon.aphp.fr, systèmes de biologie, systèmes d'imagerie, etc.).

À propos de l'AP-HP : L'AP-HP est un centre hospitalier universitaire à dimension européenne mondialement reconnu. Elle s'organise en six groupements hospitalo-universitaires (AP-HP. Centre - Université Paris Cité ; AP-HP. Sorbonne Université ; AP-HP. Nord - Université Paris Cité ; AP-HP. Université Paris Saclay ; AP-HP. Hôpitaux Universitaires Henri Mondor et AP-HP. Hôpitaux Universitaires Paris Seine-Saint-Denis) et s'articule autour de cinq universités franciliennes. Ses 38 hôpitaux accueillent chaque année 8,3 millions de personnes malades : en consultation, en urgence, lors d'hospitalisations programmées ou en hospitalisation à domicile. Elle assure un service public de santé pour tous, 24h/24, et c'est pour elle à la fois un devoir et une fierté. L'AP-HP est le premier employeur d'Ile de-France : 100 000 personnes – médecins, chercheurs, paramédicaux, personnels administratifs et ouvriers – y travaillent. <http://www.aphp.fr>

A propos de Dedalus : Le groupe Dedalus, principal opérateur européen, accompagne la transformation numérique en santé. Fort de son expertise depuis plus de 40 ans, avec un portefeuille unique de services et de solutions logicielles communicantes et à la pointe de la technologie, Dedalus répond aux nouveaux besoins du système de santé français. Dedalus accompagne les établissements de santé (publics, privés et ESPIC) dans l'optimisation de leur processus métier et contribue à l'amélioration constante du parcours de soins et à la prise en charge des patients. Avec des agences basées sur toute la France, Dedalus emploie près de 1200 salariés dont près de 300 collaborateurs pour

le département Recherche & Développement. La vie passe par nos solutions. Pour en savoir plus, visitez <https://www.dedalus.com/fr/fr/>

Contacts presse :

Service de presse de l'AP-HP : 01 40 27 37 22 - service.presse@aphp.fr

Dedalus France : Cécile Roosen : 07 77 83 18 89 - cecile.roosen@dedalus.com